

Sänger mit gelungenem Saisonauftakt

14.08.2008

Stadtpost Langen

Kinder- und Junger Chor St. Josef

Sänger mit gelungenem Saisonauftakt

Egelsbach/Erzhausen (red) - Die Ferien sind vorbei, die Konzertsaison hat begonnen. So startete Anfang August auch der „Junge Chor St. Josef Egelsbach/Erzhausen“ in die anstehende zweite Jahreshälfte – und dies in (noch ferienbedingt) kleiner, aber feiner Besetzung.

Auf Einladung der Egelsbacher katholischen und evangelischen Kirchengemeinden, gab es, anlässlich des „Abends der Begegnung“ im Brühl zwei umjubelte Kurzauftritte im „Biergarten“ der Familie Sauer. Das Publikum bekam sowohl Gospels als auch weltliche Lieder zu hören und ging bei Hits wie „Only you“ oder „I'm Walking“ begeistert mit. So, wurde nach beiden Auftritten die Zugabe herbei geklatscht – und auch gesungen. Später, zum Schluss des Abends, bevor der Chor den Ort des Geschehens verließ, wur-

de von den Anwesenden noch ein Abschiedslied gefordert.

Dieser Auftritt hat „Lust auf mehr“ gemacht und war eine tolle Werbung für das große Konzert am 9. November (17 Uhr), für das alle drei Chorgruppen (KinderMusikKreis, KinderChor und Junger Chor) bereits proben.

Vorher kann man die Chöre noch am 31. August beim Kleinhandwerker-Markt in Sprendlingen (15 Uhr) und am gleichen Tag um 16 Uhr beim Einführungs-Gottesdienst für den neuen Pfarrer Tobias Geeb in der Kirche in Egelsbach hören.

Am 7. September ist (um 10 Uhr) Familiengottesdienst in Erzhausen, am 2. November (ab 14 Uhr) der „Herbstmarkt der Jugend“ im Erzhäuser Bürgerhaus.

Nach dem Konzert beginnt dann (musikalisch) die Vorweihnachtszeit; im Advent hört man die Chöre

u.a. im Familiengottesdienst (7.12. 10 Uhr), beim Straßenadventskalender des Eichenwegs in Erzhausen (23.12.), beim Krippenspiel am 24.12. (15 Uhr) in Erzhausen so-

wie in der Christmette (17.30 Uhr) in Egelsbach. Wer selbst mitmachen möchte, kann sich unter www.chor-st-josef.de informieren oder die Chorleiterin unter [\[tung@chor-st-josef.de\]\(mailto:tung@chor-st-josef.de\) erreichen. Und keine Angst: Jung ist man, solange man ein „junges Herz“ hat – das älteste Mitglied des Jungen Chores ist zur Zeit 64 Jahre jung.](mailto:chorlei-</p></div><div data-bbox=)



Auch den Frauen und Männern des Jungen Chores macht das Singen sichtlich viel Spaß, wie hier beim Begegnungsfest in Egelsbach.

Foto: p